
서울특별시 1회용품 사용 줄이기 조례안

제 안 설 명

존경하는 김정환 위원장님,

그리고 선배․동료위원 여러분!

더불어민주당 은평구 제2선거구 이병도 의원입니다.

본 의원이 대표발의한‘서울특별시 1회용품 사용 줄이기 조

례안’에 대한 제안 설명을 드리겠습니다. 

 1회용품은 사용하고 바로 버릴 수 있기에 우리의 수고로

움을 덜어줍니다. 그러나 1회용품이 사용되고 버려져 자연 

분해되는 데는 많은 시간이 소요됩니다.

 플라스틱은 100년, 알루미늄 캔 500년, 스티로폼 500

년 등 버려진 1회용품들은 한 인간의 생애주기보다 더 많

은 시간동안 우리가 살아가는 땅 속에서 분해되며 우리 다

음 세대의 환경문제에 영향을 미칠 것입니다.



 최근 환경문제에 대한 인식이 높아지면서 사람들의 생활

습관도 바뀌고 있지만, 앞으로 더 많은 사람들이 환경문제

를 인식하고 1회용품 사용 줄이기를 실천해야 합니다.

 본 조례안은 이에 공공기관과 시민의 1회용품 사용 줄이

기의 적극적인 실천을 위한 사항들을 담았습니다.

 이상으로 조례안의 취지를 고려하여 심의 의결해 주실 것

을 부탁드립니다.

이상 제안 설명을 마치겠습니다.

감사합니다.


